

Mujeres de fe

Buenos días que bueno decidieron asistir a esta reunión de inicio de ciclo de los grupos de mujeres en CFAL.

Quiero que iniciemos este ciclo con una palabra de parte de Dios. En este tiempo, Dios nos está llamando a ser *Mujeres de Fe*. Por eso así se llama mi mensaje.

Vivimos en tiempos difíciles. Son tiempos peligrosos donde mucha gente vive en incertidumbre y temor. Eso genera ansiedad y depresiones severas. Hoy en día ya no basta con tener un buen trabajo, o una buena educación para vivir tranquilas y sentir que nuestra vida esta resuelta. Necesitamos mas que eso. Porque muchas veces ni la educación, ni el trabajo que tenemos nos alcanza para enfrentar ciertas situaciones que la vida nos presenta. Necesitamos algo mas grande y mas fuerte, algo mas allá de este mundo para enfrentar la vida. Necesitamos fe. Y la fe no viene del hombre, la fe no se compra con dinero ni se adquiere con terapia; la fe e un regalo de Dios. La Biblia dice:

Romanos 12:3 *3 Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.*

Aquí dice que Dios repartió una medida de fe a cada una de nosotras. La fe que tenemos es un regalo de Dios. Pero es necesario que hagamos crecer esa medida de fe, para enfrentar las dificultades de nuestra vida.

En la Biblia hay un capítulo sobre la fe. Es un capítulo donde se mencionan los grandes personajes de la fe que hay en la Biblia. Es como la alfombra roja de la fe. Y allí se menciona que es la fe, y tambien se mencionan personas de fe. El capítulo indica diciendo esto:

Hebreos 11:1-2 *1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. 2 Por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos.*

Aquí dice que la fe es la certeza, o la seguridad de algo que esperas. Y dice que es una convicción dentro de ti, de que algo es real, y va a suceder aunque en este momento no lo puedas ver. Eso es la fe.

Es como el amanecer a las 12:00 AM. NO lo puedes ver en ese momento pero sabes que vendrá. Puedes estar en las tinieblas mas oscuras de la noche, pero en la mañana saldrá el sol. NO lo vez en ese instante pero tienes la certeza y la convicción de que saldrá. Eso es fe. Así es la fe.

Aquí dice también que por medio de la fe los antiguos alcanzaron buen testimonio. Es decir, si los antiguos no hubieran creído que lo que Dios les prometió era cierto, jamás hubieran vivido como Dios les pidió vivir.

Tu y yo viviremos vidas de buen testimonio, y nos guardaremos para Dios, y seremos las esposas que Dios desea que seamos, solo cuando en verdad creamos, y estemos seguras que si lo hacemos, Dios va cumplir su parte.

Pero cuando dudamos, y sentimos que no vale la pena honrar a nuestro esposo, ni sujetarnos a el porque de todas maneras no cambia; o cuando dudamos y sentimos que no vale la pena congregarnos, o discipularnos, o leer su palabra, o buscar a Dios porque de todas maneras la vida es difícil, en se momento le abrimos la puerta a la duda, y decidimos vivir de una manera contraria a la palabra de Dios. Empezamos vivir con un mal testimonio. Por eso, en este capítulo dice:

Hebreos 11:6 *6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios,..”*

Sin fe, no se puede vivir de acuerdo a la voluntad de Dios. Porque dudamos. Dudamos que las cosas vayan a suceder como dice su palabra y empezamos a vivir como dice mi comadre. O como dice mi vecina, o como dice Paquita la del barrio. Solo podemos agradar a Dios cuando vivimos en fe y por fe.

Hay solo dos maneras de vivir en este mundo: o vives por fe, o por vista. así lo dijo el Apóstol Pablo:

2 Corintios 5:7 *7 (porque por fe andamos, no por vista).*

O vivimos de acuerdo a la fe, o vivimos de acuerdo a nuestros sentidos carnales. O vivimos alineados a la voluntad de Dios o vivimos alineados a los valores de este mundo. Mi propuesta es vivamos por fe.

En el capítulo 11 de Hebreos se menciona tres veces a las mujeres; y en los tres casos se menciona cómo la fe, nos capacita para experimentar lo sobre natural de Dios.

De todo esto aprendo que *Las mujeres de fe tiene la dicha experimentar lo que las otras no pueden.*

¿Que pueden experimentar las mujeres de fe?

Recibir milagros

La primer mujer mencionada en el capítulo 11 es Sara, la esposa de Abraham. Así lo presenta la Biblia:

Hebreos 11:11 *11 Por la fe también la misma Sara, siendo estéril, recibió fuerza para concebir; y dio a luz aun fuera del tiempo de la edad, porque creyó que era fiel quien lo había prometido.*

Aquí dice que Sara recibió un milagro, ¿Cual fue el milagro? que aún siendo esteril *dio a luz fuera del tiempo de la edad.*

Y aquí dice que ese milagro sucedió porque creyó en Dios, quien les prometió ese hijo a su esposo y a ella. Sara creyó que Dios era fiel para cumplir sus promesas. Sara recibió el cumplimiento de la promesa de Dios porque fue una mujer de fe. Y creyó que Dios era fiel. Puso su confianza en el y de allí le vino la fuerza para concebir, y para dar a luz.

Hay situaciones en nuestras vidas que solo mediante un milagro pueden suceder. Pero solo las llegaremos a ver si somos capaces de creerle a Dios.

Quizá tu has pensado que apenas un milagro puede cambiar a tu esposo, o a penas un milagro puede cambiar a tu hijo, o a penas un milagro puede hacer que se levante tu negocio, o a penas un milagro puede hacer que tu salgas adelante, o a penas un milagro te puede sacar de la depresión. etc. Pues si tienes fe, y crees que Dios cumplirá lo que a prometido en su palabra y en base a esa fe te mantienes obedeciéndole, recibirás las fuerzas para concebir y dar a luz el milagro que tanto anhelas.

NO te dejes vencer, por el enojo, o por el miedo, o por la depresión. No te dejes morir. Acrecienta tu fe y espera en Dios.

Las mujeres de fe recibirán milagros. ¿Cuántas mujeres de fe hay entre nosotras? Vamos a darle un aplauso a Dios por la fe que nos da.

¿Que pueden experimentar las mujeres de fe?

Cambiar su estilo vida.

La segunda mujer que se menciona en el capítulo 11 de Hebreos es Rahab. Ella era una prostituta.

Ya sabemos a que se dedican las prostitutas. Y ya sabemos cuanto daño puede causar a un matrimonio cuando nuestro esposo se relaciona con una prostituta.

NO sabemos cuantos matrimonios se terminaron a causa del pecado de Rahab y de los hombres que se acercaron a ella. NO sabemos las causas por las cuales ella se dedicó a la prostitución. Pudieron ser causas muy fuertes o pudo ser simple gusto personal. Pero lo que la Biblia sí nos deja saber es que esta mujer por ser pagana, por vivir en Jericó y por vivir de la forma que vivía, estaba condenada a la destrucción; pero su fe en el Dios de Israel, le ayudó a cambiar su vida, y a salvarse del castigo divino. Así lo cuanta la Biblia:

Hebreos 11:31 *31 Por la fe la prostituta Rajab no murió junto con los desobedientes, pues había recibido en paz a los espías.*

Rahab estaba condenada a la destrucción igual a todos los habitantes de Jericó pero por la fe que tuvo en Dios cambió su vida. Y cambió su destino para siempre. Estas fueron sus palabras a los espías Israelitas que llegaron con ella:

Josue 2:8-13 *8 Antes de que los espías se acostaran, Rajab subió al techo 9 y les dijo: —Yo sé que el Señor les ha dado esta tierra, y por eso estamos aterrorizados; todos los habitantes del país están muertos de miedo ante ustedes. 10 Tenemos noticias de cómo el Señor secó las aguas del Mar Rojo para que ustedes pasaran, después de haber salido de Egipto. También hemos oído cómo destruyeron completamente a los reyes amorreos, Sijón y Og, al este del Jordán. 11 Por eso estamos todos tan amedrentados y descorazonados frente a ustedes. Yo sé que el Señor y Dios es Dios de dioses tanto en el cielo como en la tierra. 12 Por lo tanto, les pido ahora mismo que juren en el nombre del Señor que serán bondadosos con mi familia, como yo lo he sido con ustedes. Quiero que me den como garantía una*

señal 13 de que perdonarán la vida de mis padres, de mis hermanos y de todos los que viven con ellos. ¡Juren que nos salvarán de la muerte!

La fe que Rahab tuvo en Dios la movió a recibir a los espías israelitas, protegerlos y pedirles una oportunidad de vivir para ella y para su familia.

Rahab dejó de ser pagana, para ser parte del pueblo de Dios. Y llegó a ser parte de la genealogía de Jesús. ¿Te puedes imaginar que una prostituta este dentro del árbol genealógico de Jesús? ¿Como puede suceder esto? Por la gracia salvadora de Dios para todo aquel que tiene fe en el.

NO importa cuales hayan sido los pecados de una mujer, si pone su fe en Dios puede cambiar su estilo de vida. Y ese cambio puede traer salvación a toda su familia. Y esto sucede por la gracia Salvadora de Dios.

Si Rahab cambió de vida por poner su fe en Dios, tu y yo también podemos cambiar. Tal vez tu dices: es que yo siempre he sido así. Es que así era mi madre, es que así somos en la familia etc. Yo te digo: Si pones tu fe en Dios y recibes a Jesucristo como tu salvador tu puedes cambiar. *las mujeres de fe pueden cambiar su estilo de vida.*

¿Que pueden experimentar las mujeres de fe?

Recuperar lo perdido.

La tercer mención a las mujeres en el capítulo once, habla de mujeres que perdieron seres queridos pero que mediante un milagro de resurrección los recuperaron. Así lo menciona la Biblia:

Hebreos 11:35 NVI 35 *Hubo mujeres que por la resurrección recobraron a sus muertos.*

Este pasaje se refiere a una mujer en el Antiguo Testamento. A esta mujer Dios le dio un hijo mediante un milagro. Pero su hijo murió. Hay bendiciones que tenemos que pueden morir por alguna razón.

Pero esta mujer pidió ayuda del cielo y Dios, volvió a su hijo a la vida. veamos:

1 Reyes 17:17-24 17 *Poco después se enfermó el hijo de aquella viuda, y tan grave se puso que finalmente expiró. 18 Entonces ella le reclamó a Elías: —¿Por qué te entrometes, hombre de Dios? ¡Viniste a recordarme mi pecado y a matar a mi hijo! 19 —Dame a tu hijo —contestó Elías. Y*

quitándose del regazo, Elías lo llevó al cuarto de arriba, donde estaba alojado, y lo acostó en su propia cama. **20** Entonces clamó: «Señor mi Dios, ¿también a esta viuda, que me ha dado alojamiento, la haces sufrir matándole a su hijo?» **21** Luego se tendió tres veces sobre el muchacho y clamó: «¡Señor mi Dios, devuélvele la vida a este muchacho!» **22** El Señor oyó el clamor de Elías, y el muchacho volvió a la vida. **23** Elías tomó al muchacho y lo llevó de su cuarto a la planta baja. Se lo entregó a su madre y le dijo: —¡Tu hijo vive! ¡Aquí lo tienes! **24** Entonces la mujer le dijo a Elías: —Ahora sé que eres un hombre de Dios, y que lo que sale de tu boca es realmente la palabra del Señor.

Esta historia nos enseña que a veces bendiciones que Dios nos dio se mueren frente a nosotros. ¿Que debemos hacer? ¿Resignarnos simplemente? ¿Si ves que tu matrimonio esta muriendo debes solo resignarte a verlo morir? ¿Si ves que tu hijos se muere en las drogas o en una vida desordenada solo debes resignarte a verlo morir?

Esta mujer nos enseña que si tenemos fe, podemos pedir ayuda. En este caso la mujer fue con el hombre por medio del cual ella recibió el milagro de Dios. Ella fue con Elías, el profeta de Dios. Pero la gran lección es esta: si vez que se muere una bendición que Dios te ha dado, no te resignes a perderla, únete a alguien que te apoye en oración, en ayuno, en búsqueda de Dios para reclamar lo que Dios ya te dio, para recuperar o perdido. **Dios puede resucitar tus bendiciones muertas si tienes fe.**

Mujeres, en la vida hay cosas que no se van a arreglar; lo sabemos. En esos casos, solo mediante la fe que tienes en Dios lo puedes superar. Porque Dios se vuelve tu consuelo y porque tu relación con Dios mitiga el dolor de lo irremediable.

Pero escúchame: hay muchas otras cosas que si se van a arreglar, hay enfermedades de las que si vamos a sanar, hay esposos que si van a volver a casa y hay hijos que si van a cambiar. Por ellos debemos tener fe y luchar.

Hay una etapa donde podemos hacer algo para que recuperar lo perdido. Si estas en esa etapa haz algo. Pide a Dios, únete en oración con alguien. haz lo que tengas que hacer, **las mujeres de fe recuperan lo perdido.**

llamar a los músicos:

Mujeres, el día de hoy Dios nos está llamando a fortalecer nuestra fe. Dios nos está llamando a hacer crecer la medida de fe que Dios ya nos dio. Dios nos está llamando a ser mujeres de fe. Las mujeres de fe reciben milagros, las mujeres de fe cambian de vida, las mujeres de fe recuperan lo perdido. Quizá hay cosas que consideras imposibles de suceder. Pero Dios es el Dios de lo imposible.

Cantar: Dios de lo imposible.

1- Quizá necesitas un milagro. Quizá ya sabes que no haya nada humanamente posible que tu puedas hacer para cambiar ciertas cosas. quizá piensas que es imposible. Dios es el Dios de lo imposible. Si necesitas un milagro levanta tu mano y oraremos por ti.

2- Quizá el enemigo te esta robando muchas bendiciones. No te quedes con los brazos cruzados, hay algo que puedes hacer y lo primero que debes hacer es orar. si necesitas que Dios te ayude a recuperar lo perdido levanta tus manos y pídele ayuda a Dios.

3-Quizá hay alguna mujer que como Rahab, necesitas un cambio de vida. Si pones tu fe en Dios y recibes a Jesucristo, tu vida puede cambiar. ¿quieres recibir a Cristo?